



加古川市立山手中学校
学校だより

令和7年7月24日（不定期発行）

自主創造
親和協調
感恩奉仕

充実の夏休みを！

1学期が終わり、いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みに入ります。長い休みだからこそ、普段できない体験をしたり家族との時間をゆっくり過ごしたりと、心身共に有意義な時間を過ごしてほしいと願っています。また、長い休み期間は、学校では見えにくいお子様の体調の変化や心の状態に気づける大切な機会でもあります。何か気になることがございましたら、遠慮なく学校までご連絡・ご相談ください。

加えて、夏休み中は、水の事故や交通事故、不審者、SNSトラブルなど、様々な危険が潜んでいます。ご家庭でも、お子様と以下の点について再度ご確認いただき、安全に配慮した夏休みを過ごせるようご協力をお願いいたします。

何よりも命を大切に！！

- 生活リズム：早寝早起きを心がけ、規則正しい生活を送りましょう。
- SNSやインターネットの利用：スマートフォンやゲームなどの利用時間やルールについて、ご家庭で話し合っておきましょう。
- 熱中症対策：栄養と睡眠をしっかり補い、水分補給や暑さ対策を万全に。

1学期を無事に終えることができましたのも、保護者の皆さまの支えあってこそです。今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。2学期にはまた、夏休み中にしっかりと心と体を休め、充実の夏休みを過ごした、そんな笑顔の子どもたちに会えることを、教職員一同心より楽しみにしております。



夏休みの学校閉庁日 8月13日～15日、土・日・祝日
夏休み期間中(平日のみ)の電話対応 8:00～16:30

中体連総体 東播大会の結果(県大会出場者)

*男子バドミントン部

個人シングルス

栗田 蓮 (優勝)

//

井上咲斗、加納怜桜

*陸上競技部 走幅跳

多田睦己 (第5位)

県大会も
頑張れ！

